



A Ariel Valdez

9 de agosto de 1963 - 26 de septiembre de 2020

El 26 de septiembre pasado falleció el Dr. Ariel Valdez. Una muy triste noticia que sorprendió a todos. Es que la muerte no pide permiso y carece de lógica.

Ariel fue un excelente profesional, socio fundador de SATE y por sobre todas las cosas una gran persona. Humilde, alegre y muy trabajador. Indudablemente el sector de la transferencia embrionaria pierde a un actor clave, pero su ejemplo e impronta quedarán. Vaya desde Taurus nuestro homenaje y nuestras condolencias a su familia y amigos.

A continuación transcribimos una carta que nos hiciera llegar su hermano del alma, Claudio Fioretti.

Ariel Marcelo Valdez, 1963-2020.

El 26 de septiembre se fue un grande, un hermano de la vida. Dejó muchos amigos y una hermosa familia que lo llevarán siempre en el corazón. Silvia, su esposa y Tomás y Emilia, sus hijos. Nació en Capitán Sarmiento, el 9 de agosto de 1963. Único hijo de Silvano Eustaquio (*Tungo*) y de Ethel Emilce (*Julie*), desde chico sintió pasión por el campo y su estilo de vida. Así fue que forjó su modo campero, honesto y sencillo, pero inquebrantable a la hora del cumplimiento.

Luego de finalizar sus estudios en la Escuela Agrotécnica de Pergamino, se graduó de Médico Veterinario en 1988. Curso toda su carrera con dedicación pero con la soltura que le dio siempre su gran inteligencia y serenidad. El paso por las aulas para "*El Gordo*" fue un cómodo paseo. Siempre visitaba su Sarmiento natal y mantenía viva la amistad con todos los suyos. Amaba su profesión, amaba el campo y los caballos. De hecho Ariel siempre fue un gran jinete. Su primer montado fue un petiso pintado bien ancho que le regalaron cuando cumplió 10 años en El Ranchito de Arrecifes.

Sus primeros pasos como profesional los hizo en La Primavera de Bustillo y más tarde con Munar y Asociados S.A. Su experiencia como especialista en reproducción bovina se fue acrecentando con el tiempo, hasta convertirse en uno de los más importantes referentes en la técnica de transferencia embrionaria en bovinos. Co-fundador de Valdez & Laurenti S.H., empresa líder en servicios de reproducción bovina en Argentina y en muchos otros países: Armenia, Bolivia, Brasil, Colombia, España, Paraguay, Perú y Uruguay. Cuántos planteles y cuántos grandes padres de cabaña nacieron de las mágicas manos de Ariel y su equipo. Decir que a lo largo de su fructífera carrera llevó a cabo con éxito más de 150.000 transferencias embrionarias, es probablemente quedarse muy corto.

Comportamiento ejemplar, humilde, generoso y gran comunicador con la gente en todos los niveles. Desde el patrón de la estancia hasta el "*último mencho*", que por su puesto disfrutaba cuando el "*Doctor Valdez*" le hablaba en su propio idioma. Enfrentó con determinación y coraje la vida, siendo alegre y positivo en todos los climas. Jamás reculó un desafío. Construyó amigos en todas las latitudes. Incansable trabajador, le gustaba mucho el norte argentino y su gente. Disfrutaba de lo que hacía, del trabajo, de los asados en la manga. Incluso cuando se topaba esos largos viajes escuchando las estrofas de El Pampa José Larralde.

Ariel querido, una gran persona de esas "*que no paren más las viejas*".

Cuántas anécdotas, cuántos recuerdos. Acompañarte en la vida fue una fiesta. Gracias por todo Ariel.

Hasta siempre mi hermano ...

Claudio Fioretti